
質　　　　問　　　　事　　　　項 質　問　者

1 高年齢者雇用の課題について 今成　隆議員

2 町長の選挙公約達成状況と４年間の行政運営の感想及び、次期町
長選への出馬の意向について

今成　隆議員

3 グリーンバンクの利用方針と進捗状況について 斎藤一夫議員

4 橋上駅舎建設について 堀口正敏議員

5 国道122号川俣、大佐貫、矢島地内の交差点に右折信号設置を 岡安敏雄議員

6 国道122号バイパス計画における横断道、農地などの形状変形対
策について

岡安敏雄議員

7 明和町の知名度アップ施策について 川島吉男議員

8 東部地区開発の推進について 奥澤貞雄議員

9 情報モラル教育について 薗田　繁議員

10 梨と施設キュウリの被害軽減対策について 栗原孝夫議員

11 第５次明和町総合計画によるまちづくりの成果について 田口晴美議員
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